オリオンズ

「家族で楽しむ少年野球」目指せ!

未来のスーパースター

が加入しています。 に優勝しました。現在の団員は25 8年には参加した18大会中9大会 オンズ。数々の優秀な戦績を残し ているオリオンズですが、200 人ですが、主に泉野小学校の児童 創立40年を向かえた毛呂山オリ

ています。また、個々の持ち味を 練習に励んでいます。 をめざそう」を合言葉に、 球ができることに感謝し「どうせ あった指導を心がけています。野 最大限に発揮できるようその子に いさつはもちろん、チームワーク 指導者ともに成長することを目的 に大切な協調性を養うよう指導し にしています。 団では、野球を通じて、 一生懸命やろう。優勝 礼儀を重んじ、 日々の 親子

オリオンズでは、指導者がすべ てを教えるので

が下級生を指導 はなく、上級生 となるキャッチ する機会を設け 生の指導を行 ています。基礎 |級生が下級 ールなどは

> います。 れは、基本 ことができ ことを学ぶ たくさんの 上級生から にとっても、 す。下級生 プロセスで えで重要な 認識するう の大切さを

卒団しても長く交流が図られていま 家族が元気になり、 団員の応援をとおして、 まとまりができ 保護者

リオンズ」で過してみませんか。 子で楽しめる雰囲気があります。 族ともども楽しめます。 保護者参加の運動会もあり、 楽しい小学生時代を「毛呂山オ ぜ

す。

練習日 後援会費) 火・水・木の午後4時30分~日没 年額2万4000円(団費 土・日・祝日の午前および 泉野小学校グラウンド

問合せ -8680-4338久保山 毛呂山オリオンズ☎090

木の

います。 開いた奥武蔵の聖地として知られて 関東地方でも古くから仏教文化が花 柚子で有名な滝ノ入桂木地区は

について、科学的な方法による用材 迦如来坐像」は、カヤ材の一木造でかにまらいぎょう は、カヤ材の一木造でかにまらいぎょう 桂木寺の県指定文化財「木造伝釈けいぼくじ として知られている桂木地区の仏像 め桂木観音堂の千手観音像など古像 い仏像であるといわれていました。 埼玉県内最古、関東でも指折りの古 平成22年度、桂木寺の仏像をはじ

野の専門家が調査にあたりました。 研究の一環で、 桂木観音堂の木造僧形坐像も同じ ことが科学的にも証明され、 以前からいわれていたカヤ材である 林総合研究所、 用材調査の結果、桂木寺の仏像は 慶応大学などの各分 東京国立博物館、 また

> に匹敵する古い仏像であることがわ かってきました。 くカヤ材の一木造で、桂木寺の仏像

造られた可能性が指摘されていま その代用材としてカヤが用いられま 則って、同時期の10世紀初めごろに した。2体の仏像は、 で造るのが流儀とされていますが 元来仏像は、白檀と呼ばれる香木 仏像の流儀に

わっていく様子もみることができま 区の仏像は、年代によって用材が変 ていることがわかりました。桂木地 いわれていますが、ヒノキが使われ 前の2体よりも新しい1世紀の作と 桂木観音堂の本尊千手観音像は

刊行されている美術雑誌 倉天心らが創刊に関わり、現在でも 四〇一号で詳しく取り上げられて 最近の調査の成果は、 明治22年岡 「國華」



桂木寺木造伝釈迦 如来坐像



観に関する調査研究」と題した総合

の調査が行われました。この調査は

日本における木彫像の樹種と用材

桂木観音堂木造僧形坐像